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活動内容については主に以下の４点となります。 

 主な役割としては，子供たちの安全な登下校を管理するお仕事となります。 

 学校へ集まる必要があるのは，前年度の引継ぎ，就学時健診，反省会の３回程度の予定です。  

地区名（総世帯数） 

2021.10.6現在 
ブロック分け（登校班） 地区委員数 

あおぞら地区（59） 
あおぞらA（1，7，8A，8B，9，10班） 

あおぞら B（3A，3B，4，6A，6B班） 
2名 

つばさ地区（35） つばさA（1，2班） つばさ B（3，4，5班） 2名 

ひばり地区（124） 

ひばりA（1A，1B，3班） ひばり B（4，6，7班） 

ひばり C（5，8班） ひばりD（11，12，13A，13B班）  

ひばり E（9，16，17班) 

 

5名 

よつば地区（138） 
よつばA（1，2班） よつば B（3班） よつば C（4班） 

よつばD（5，6班） よつば E（7，8班） 
5名 

粟生団地地区（62） 
粟生団地A（8，9，10，11班）  

粟生団地 B（1，2，3，4，5，6，7班） 
2名 

宮津台地区（70） 

宮津台A（1A，１B，１C，2A，2B，2C班）  

宮津台 B（3A，3B，3C，３D班）  

宮津台 C（4A，4B，５A，５B班） 

 

3名 

高天原地区（19） なし 1名 

三笠西地区（10） 
委員選出のみ地区を統合し選出します。 2名 

東山地区（28） 

＊各地区の班については，令和３年度を参考にしています。          合 計 22名 

① 現状 

委員の選出は各子ども会役員より 1～4 名選出頂いておりますが，地区によって世帯数に差があ

り，１人が複数年続けて委員を引き受けなければならない地区が存在しています。また，子ども

会を退会される世帯の増加により一部の保護者のみで運営している状況にあり，今後の継続が困

難傾向となっています。 

② 課題 

私たち親が先生と協力して子供を見守るシステムを継続していくために，平等な立場で運営を目

指すにはどのように取り組んでいけばよいのか考え直す必要があります。 

解決策として… 

PTA活動で運営していきましょう！ 

地区委員会は子供たちが安心して成長していくための学校運営に欠かすことのできない大切な委

員会です。私たち親が公平な立場で運営していくことが望ましく，学校主体(PTA)での委員会運

営とし全員で協力し合える活動を目指していきます。 

 

地区委員会の現状と課題 

 
転入転出の管理 

 

学校側との情報連携 

（随時） 

 

 
立哨運動(パトロール) 

 

立哨表作成 

立哨旗，腕章の管理 

（学期毎） 

 
新入生名簿確認 

 

就学時健診時 

（１０月） 

 
登校班の管理 

 

登校班の編成 

名簿作成 

（２月） 

 

地区委員会の活動内容 

地区委員ブロック分けと選出方法について 

① 各地区登校班ごとにブロック分けを行い，それぞれのブロックから１名地区委員を選出します。 

（負担の公平性を図るために世帯数を考慮し，委員数を割り出しています） 

＊令和 3年度の地区委員の皆さんのお力でブロック分けをすることができました。ありがとうご 

ざいました。 

② 三笠西地区と東山地区は世帯数が少ないため，委員選出に関しては地区を統合して行います。 

③ 選出時期は例年通り２月にアンケートにて募集を予定しています。（現 1～5年生対象) 

④ (委員数が不足の場合) 

現在在籍している会員のご家族で，委員未経験の方を優先に抽選を行うこととします。 

＊令和３年度在学中の児童(2〜6年生)で「教養委員会」「環境整備委員会」「文化広報委員会」

「地区委員会」「本部役員」を経験された方は抽選の対象外となります。もちろん委員経験済み

の方も大募集しております。知識や経験をいかしてみませんか？ 

地区委員会の課題につきましては，これまで長年の課題となっておりまし

た。新たな運営方法や委員選出方法は，継続的かつ会員の皆様の公平性を

保てるよう本部役員一同，時間をかけて検討し決定の運びとなりました。 

沢山の知恵とご協力をいただいた会員の皆様に感謝申し上げます。 

子供たちが安心して成長していけるよりよい学校づくりのために，会員の

皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

PTA本部より 

NEXT👉 
令和 4年度の活動予定

をご参照下さい 

PTA本部の活動内容も

変わりスマート化が 

進んでいます 

 

会員の皆様には変化の激しい社会情勢の中，日頃より PTA活動へのご協力とご理解をいただきまし

て，大変感謝いたします。これまで年度ごとに PTA活動の内容を見直して参りましたが，令和 4年度

からはさらに体制を変え活動していく方針となります。地区委員会は，今後の活動をよりよく継続して

いくために「PTA 活動」の一環として運営して参ります。 

会員の皆様には内容を把握していただきたく，ご確認いただけますようお願い申し上げます。 


